

FACE À LA LUMIÈRE

« Face à la lumière », est le titre du second projet de création d'une équipe réunissant scientifiques et artistes. Trois d'entre eux, vous invitent à découvrir leur projet et l'univers hybride de cette nouvelle aventure où mots, musique et expérience scientifique se mêlent pour questionner mythe et réalité.

Avant le premier jour et le premier matin, il y a l'infini des nuits. Avant le premier mot, l'éternité du silence. Il faut commencer par la solitude.

André Comte-Sponville- Traité du désespoir et de la béatitude

Expérience scientifique : La Planeterrella (simulateur d'aurores polaires)

Scientifique : Jean Lilensten

Conteuse : Jennifer Anderson

Musicien : Rémi Resse

Lieu : La Maison de la Norvège
21 Boulevard Jourdan 75014 Paris
Tel/Réservation : 01 45 89 00 99

Date : jeudi 25 octobre 2012

Heure : 19h

Public : adolescent/adulte

Prix : entrée libre sur réservation

Un projet de la Compagnie Ithéré